



はじめに

2019年5月30日(木)および31日(金)の2日間、「Internet Week ショーケース in 仙台(IWSC in 仙台)」を開催し、宮城県の方 を中心に、両日ともに約80名の方にご参加いただきました。また 講演の模様についてはライブ配信も実施し、最大で約60名の方に ご視聴いただきました。

開催概要

名称: Internet Week ショーケース in 仙台

会場:東北大学 片平さくらホール

主催:一般社団法人日本ネットワークインフォメーションセンター(JPNIC)

共催:東北学術研究インターネットコミュニティ (TOPIC)

東北大学 サイバーサイエンスセンター

詳細については、次のURLをご覧ください

https://www.nic.ad.jp/sc-sendai/



<mark>プログラムは2部構成 〜チュートリアル Day & オペレーション Day 〜</mark>

今回のInternet Weekショーケースのプログラムは、「チュートリアル Day」と「オペレーション Day」の2部構成としました。

プログラムの事前検討にあたり、まずは東北エリアのエンジニアの 方に、IW2018の中から聞きたいセッションについてアンケートを 取りました。その結果を見ながら、IW2018プログラム委員長、副委 員長を中心に検討を重ね、今回のプログラムが決まりました。

アンケートでセキュリティの最新動向のセッションと、初心者向けの基 盤技術のチュートリアルセッションを望む声が多かったことから、初日 は「チュートリアルDay」と題して、ネットワーク運用の仕組みや、 IPv6、Wi-Fi、ルーティングセキュリティといった、基盤技術のエッセ ンスを網羅的に解説すると同時に、法制度の話題についてもご紹介 しました。

また、2日目は「オペレーション Day」と題して最前線で働く方に、より 実践的な内容をお伝えしました。特に、地元の方からリクエストの多 かったセッションから、「セキュリティ対応のアウトソーシング」「TLS とWebブラウザ」「認証にまつわるセキュリティ」「ドメイン名を守る」 「価値ある運用」をキーワードに、最新の事例や実践的なノウハウに ついて解説いただきました。

これらの講演資料は、公開可能なものに限りますが、Webサイトにも 掲載しています。ご興味のある方はぜひご覧いただければ幸いです。

基調講演と、懇親会ではライトニングトークも開催

初日には基調講演として、宮城県南地域でISP事業などをされてい る、ジェットインターネット株式会社の晋山孝善氏にご登壇いただき ました。創業した22年前からインターネットがどういう形で変化して いったか、地域における会社の取り組みとともに振り返り、また東日 本大震災での実体験は、災害対策への教訓として大変示唆に富んだ お話でした。

また、懇親会ではライトニングトーク(LT)を開催し、4名にご登壇いた だきました。当日急きょ、東北エリアで行われているイベント「JUNET 芋煮」が紹介されるなど、ご当地ならではのLTが多く、会場は大いに 盛り上がりました。さらに、TDNOG(Tohoku hokkaiDo Network Operators Group)の発足も報告され、これから東北・北海道エリ アのインターネットが、ますます盛り上がっていく熱気を感じました。

Internet Week ショーケース in 仙台 プログラム https://www.nic.ad.jp/sc-sendai/program/

終わりに

今回のショーケースでは、宮城県からの参加者が約7割を占め、 東北6県を合わせると8割を超えました。地元の方を中心に多く の方にご参加いただき、誠にありがとうございました。イベントの 満足度は、「大変役に立った」と回答した方が63%、「まあまあ役 に立った」と回答した方も含めるとなんと100%でした。慣れない 土地での開催で不安もありましたが、多くの方のご協力があっ て、大変有意義なイベントにすることができました。この場を借り てお礼申し上げます。

そして、今年のInternet Week 2019は、2019年11月26日(火)~ 29日(金)に開催します。会場は2018年と同じ、東京・浅草橋のヒュー リックホール&ヒューリックカンファレンスです。6月中には第1回プロ グラム委員会を開催し、今年のIWで皆さんのお役に立てるにはどうし たらよいか、企画、検討を始めています。本家IWも、どうぞお楽しみに。

なお、JPNICブログでは、イベントの様子を写真とともに掲載してい ます。文章だけでは伝わりづらい、当日の雰囲気も感じていただける かと思いますので、ぜひご覧ください。

Internet Week ショーケース in 仙台 フォトレポート

https://blog.nic.ad.jp/blog/sc-sendai-photo/



(JPNIC インターネット推進部/技術部 塩沢啓)